

1.065 € für die Heier Bürgerstiftung

(Is/29.1.2009-15:00) Marienheide - Im Dezember hatte der Rüggeberg-Werkschor eine Benefizkonzert mit bekannten Gastkünstlern organisiert. Bei der Kollekte in der katholischen Kirche kamen 1.065 € zusammen, die heute der Marienheider Bürgerstiftung überreicht wurden.



[Bild: Leif Schmittgen --- Wolfgang Hell (v. li.), Frank-Uwe Balansky und Sigrid Scheele vom Werkschor überreichten den Scheck an Burghardt Müller und Uwe Töpfer vom Bürgerverein. Jörn Bielenberg von der Rüggeberg-Geschäftsführung fungierte als Gastgeber.]

Die Heier Bürgerstiftung hat sich auf die Fahnen geschrieben, auch in diesem Jahr musikalische Projekte in der Jugend schwerpunktmäßig zu unterstützen. Einen Teil dazu trug das Konzert des Werkschores der Firma Rüggeberg bei, dessen Vorsitzender Wolfgang Hell heute einen Scheck Burghardt Müller im Foyer der Firma Rüggeberg überreichte. Von Seiten der Stiftung, in der Marienheides Bürgermeister Uwe Töpfer als zweiter Vorsitzender agiert, ist geplant, in diesem Jahr 25 bis 30.000 € für wohltätige Zwecke in der Gemeinde auszuschütten. Müller erwartet vom angelegten Stammkapital von fast 250.000 € Zinserträge von etwa 12.000 €, der Rest wird durch laufende Spenden aufgebracht.

Das Konzert hatte am 21. Dezember in der katholischen Kirche stattgefunden, bekannte Künstler wie der Sänger Hans-Albert Dehmer, die Pianistin Heide Holzner und der MGV Müllenbach hatten neben dem Werkschor für eine feierliche Stimmung gesorgt. Am 21. März soll übrigens die nächste Konzertveranstaltung zu Gunsten der Bürgerstiftung in Marienheide stattfinden.

© und alle Rechte liegen bei Oberberg-Aktuell www.oberberg-aktuell.de